



秋季火災予防週間

暖房が恋しい季節になってきました。一方、**火災**に注意しなければならない季節でもあります。世界遺産である「首里城」が火災し、近くでは先日氷所で**火災**がありました。旭町でも気をつけなければなりません。旭町消防分団では「秋季火災予防週間」での取り組みを下記のように計画しています。

11月9日～15日「夜間巡回広報」午後8時～9時 「サイレン吹鳴」 午後9時（約1分）

11月10日 … 非常招集訓練 「山階区」にて 午前7時～（約30分間）

一人一人が、常に「**火災予防**」の意識を高めていきましょう。消防団員の皆様ご苦勞様です。

「かめおかプラスチックごみゼロ宣言」旭町説明会

亀岡市が取り組もうとしている「プラスチックごみゼロ宣言」について、旭町での説明会を計画しました。環境問題として大事なことは理解できるのですが、どのように取り組むのか、聞きたいこともあります。できるだけ多くの女性の意見を聞きたいと考えています。ぜひ参加をお願いします。

「市民説明会」 11月14日（木） 午後8時～9時30分 旭コミセンにて

お知らせ 運動場にありました子ども会の「ログハウス」を撤去しました。その跡地利用を希望されます団体は自治会までお知らせください。

主な行事予定

11月 2日（土） 文化祭前日準備 午後1時30分～ コミセンにて

3日（日） 「旭町 文化祭」

4日（月・祝） 非常災害時避難所開設模擬体験訓練 馬路生涯学習センター

6日（水） 自治委員会

9日～15日 秋季火災予防運動

14日（木） 「プラスチックごみゼロ宣言」説明会 午後8時から 旭コミセンにて

23日（土・祝） 「なごみの里あさひ 収穫祭」

24日（日） 「旭町クリーン作戦」 午前8時30分～

12月 1日（日） 亀岡市女性集会（担当 山階区）

募金・・・「歳末助け合い運動」と「令和元年台風19号災害義援金活動」があります。ご協力いただける方はどうぞよろしくお願いいたします。